
日照妇联取消“三八”庆祝活动
改为到基层开展服务活动，看望100名贫困母亲
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本报 3 月 5 日讯(记者
张萍 通讯员 刘会琴) 在

“三八节”即将到来之际，日照
市妇联取消了联谊、聚会等庆
祝活动，将精力放在到基层的
实践活动上。节日期间，日照
市妇联将在全市看望100名贫
困母亲，并给予她每人送去
800元的现金资助。

据介绍，“三八节”期间，
日照妇联不搞联谊会、不开
会，改为到基层开展实践活
动，尚属首次。日照市妇联工

作人员介绍，节日期间他们
计划在东港、岚山、莒县和五
莲看望 100 名贫困母亲，并
为她们每个人送去 800 元现
金。另外，妇联还将到农村看
望留守儿童，为孩子们购买
学习用品。“今天去岚山看望
的贫困母亲，明天计划到莒
县和五莲，让他们感受更多
的关怀。”日照市妇联一工作
人员告诉记者。

另外，日照市妇联还组
织了巾帼志愿者开展“服务

妇女、服务基层”主题实践活
动，组织300名巾帼志愿者为
社区妇女送健康、送法律、送
岗位、送文化，与基层妇女共
庆“三八节”。3 月 4 日，在开
发区兴业春天社区，文艺志
愿者表演了丰富多彩的节
目，让社区妇女感受到了节
日的喜庆。法院、公安的巾帼
志愿者开展了法律咨询、维
权服务，活动现场还开展了
男女平等基本国策和维护妇
女权益法律法规宣传。健康

咨询展台前排起长队，来自
日照市妇幼保健院的医生和
护士受到现场老年人的欢
迎，不出家门还能享受到免
费查体，便捷的服务让基层
群众感到很舒心。活动期间，
还开展了志愿者招募、家政
招工等活动。

另外，日照市妇联还将
与日照市人力资源和社会保
障局联合开展“春风送岗位”
招聘会，让更多的女性自强
自立。

高档服务业消费遇冷
行业现状揭示短板
业内人士建议，降价开拓市场新商机
文/片 本报见习记者 李清

高档消费行业遇冷

促销手段难挽局面
3月5日，记者走访了包括高

档娱乐会所、商务会所、足疗保健
会所等数十家高档服务性消费场
所。其中，高档娱乐会所和商务会
所的管理人员普遍反映，自去年
12月份至今，营业额下降严重，同
比减少20%至30%的收益。

王先生是日照老城区一家高
档商务会所的管理人员。他告诉
记者，去年他所在的会所每晚都
能接待17桌之多，现在只能迎来10

桌左右的客人，同比减少了四成。
王先生说：“拿洋酒举例，芝

华仕12年的酒原来没几天就能卖
一瓶，但是今年自过年以来2 0多
天的时间都没有卖出一瓶。”谈起
生意下降，王先生皱着的眉头一
直没有舒展过，在采访过程中，他
的对讲机一直安静地躺在办公桌
上没有动静，“我就盼着它响，热
闹一点觉得更踏实。”

为扳回营业不济的现状，各
个会所打起了促销和宣传活动。
记者了解到，促销的手段有点特
定套餐省包房费用；提供畅饮套
餐，在一定价格内啤酒足量供应；
开办年卡业务，多有充值一万元
送五千元或更多的措施，但收效
甚微。位于济南路上的一家商务
会所，在近一个月的时间里在多
家媒体投放了大量广告，其管理
人员李先生说：“我们在投放大量
广告的同时，发布传单做相应的
套餐优惠活动，甚至和其他餐厅、
酒店合作，但效果并不好。”

王先生介绍，除季节性淡旺
季和经济形势等客观因素的影响

外，营业额大幅减少还与近期刮
起的廉洁风有关，“经常消费的政
企群体，大量减少。”他说。

行业发展短板

引发管理人员担忧
从事服务行业8年之久的杨

先生是一家会所的经理，他介绍
自己曾在不同城市从事服务行
业，令他奇怪的是，日照的高档服
务行业并没有行业协会，行业内
的沟通甚少。“以威海的高档服务
业为例，他们的行业内沟通就很
密切，如果一家的某款酒脱销，可
以得到其他几家的帮助，待货源
充足时归还即可。但日照的行业
内沟通也很少，导致目前各家消
费档次、模式和产品结构均差别
很大。”

面对目前的情形，杨先生认
为，建立行业内的联系固然重要，
但是谁来建立，怎么建同样是难
题。“毕竟行业长期以来形成的经
营形势和管理者的固有思维较难
改变。”

另外，一家会所的管理者王
先生说，日照高档的商务会所和
娱乐会所整体的消费人群多以30
-50岁的顾客为主。男性占其中大
部分，以政企人员和经商者为主。

而目前日照市处于这个消费
档次的客人并不是非常多，多是固
定的回头客。会所的不断增多和新
市场开发动力的不足，使得越来越
多的会所刮分着有限的客源。“因
为符合消费要求的群体是一定的，
找新客户意味着自降身价，很多会
所并不愿意开发新的客户群体，这
就导致僧多粥少的局面。”说到此
处，王先生不无担忧。

放下身段挺重要

依照日照特色促发展
据了解，无论是娱乐会所、还

是女子美容美体中心，多数从业
者都将自己所在的机构定义为高
档消费场所，豪华奢侈的装修和
趋高的消费标准是这些机构的统
一特色。但事实上，在这些高档消
费场所中，较低标准的服务类别
反倒更受欢迎。

不少从业人员普遍表示，放
下“高档身段”可以有更好的发
展。但是前期的高投入，营运中的
高成本等问题让多数会所难以降
价。

以新市区的一家商务会所为
例，其消费包房以规模大小分别
被定位VIP包房、大包、中包和小
包。他们的最低消费价格分别为
1880元、1180元、880元和580元。小
包可以容纳七八个人，是最受欢
迎的。其次随着价格的提升，其被
点单的比例明显下降许多。

杨先生表示，依照目前的形
式，会所管理人员应该放眼长远，
不能因前期的投入成本高，而保
持高价，可以选择降价，扩大消费
群体的范围。

他还介绍，日照作为沿海旅
游城市，有明显的旅游淡旺季，这
也决定着高档消费行业的淡旺
季，另外日照的消费群体除了政
企人员和经商者外，商务接待也
较多，经常会有工作日经营额较
好，周末略差的情况。这些都是日
照 的 高 档 会 所 面 临 的“ 日 照 特
色”。

杨先生说，这些高档会所还
可以结合日照本地化特色发展。

每年的1月至5月是日
照市高档服务业的淡季，
不过记者走访多家高档会
所了解到，今年的淡季尤
其惨淡，不少管理人员反
映，营业额同比减少 20%
至 30% ，一家商务会所甚
至出现了营业额同比降低
四成的情况，而此种情况
在去年 12 月份已经开始。

不少从业人员对行业
前景忧心，业内人士建议，
依照目前形势，建立行业
协会，加强联系合作，以及
通过降价等方式积极开拓
新客户，对高档会所来说
尤为重要。

本报3月5日讯 (记者
李玉涛 ) 记者从日照市环
卫处获悉，《日照市城镇容
貌和环境卫生管理办法》(以
下简称《办法》)颁布，3月1日
起正式实施。

《办法》规定 ,在道路、广
场等露天公共场所禁止屠
宰家禽、家畜等动物；城市
建成区内不得饲养鸡、鸭、
鹅、兔、羊、猪等家禽家畜和
食用鸽。依法从事教学、科
研或者其他特殊活动的除
外。饲养宠物不得影响环境
卫生。养犬人携犬出户时，
应当用束犬链 (绳 )牵领，并
随身携带清除犬粪用具，及
时清除犬粪。

《办法》规定，城镇容貌
和环境卫生管理实行责任区
制度，相关责任人应当按照
办法规定，做好责任区内的
城镇容貌和环境卫生工作，
保持城镇容貌整洁、环境卫
生整洁、清扫冰雪，按照规定
设置环境卫生设施，制止损
害、破坏城镇容貌和环境卫
生的行为。

《办法》对城镇生活垃
圾、建筑垃圾、餐厨废弃物
及工业垃圾、医疗垃圾、电
子垃圾等各类危险、有毒有
害垃圾的收集处置管理作
出规定：单位和个人应当按

照规定的地点、时间、方式
等要求，将生活垃圾投放到
指定的垃圾容器或者收集
场所；产生餐厨废弃物的饮
食业经营者和单位食堂，应
当建立餐厨废弃物处置管
理制度，将餐厨废弃物分类
放置，单独收集和处置，或
者委托有关专业单位收集
和处置；任何单位和个人不
得擅自倾倒、堆放或者处置
建筑垃圾；居民进行房屋装
饰装修活动产生的建筑垃
圾，应当按照物业服务企业
或者社区居民委员会指定
的地点堆放，并缴纳相应的
清运费用。

《办法》还将环境卫生设
施建设与管理作为一项重要
内容做出了硬性规定。城镇
新区开发、旧区改建、道路新
建改建和住宅小区开发建
设，车站、码头等交通集散点
和大中型商场、文化体育设
施、旅游景点、饭店及其他人
流集散场所，应当按照规划
和环境卫生设施设置标准配
套建设公共厕所、垃圾转运
站、垃圾箱等环境卫生设施；
建设单位应当严格按照规划
确定的位置、用地面积、建设
规模配套建设环境卫生设
施，不得擅自变更位置或者
缩减建设规模。

露天公共场所禁止屠宰家畜
《日照市城镇容貌和环境卫生管理办法》颁布实施

济南路上某娱乐会所前，停靠的车辆寥寥无几。

开开学学晒晒被被忙忙
3月4日中午，随着日照大学城各高校陆续开学，加之近

几日天气晴朗，气温回升，大学城各宿舍园区的学生们在阳
台上和楼下的挂绳上争相晒起了被子，场面十分壮观。

本报实习生 刘婷 徐娜 摄影报道

5日，日照供电公司2013年“善小”活动启动。今年，该公
司将成立“善小”青年志愿者服务队、“善小”爱如电服务
队、“善小”电力建设突击队、彩虹应急服务队等，走向街
头、社区宣传安全用电、节约用电，开展与困难学生结对
子，组织开展“志愿者奉献日”等活动。

本报记者 李玉涛 通讯员 董健 摄影报道

““善善小小””活活动动启启动动

开短会，讲节俭

岚山公路局会议新风扑面
本报3月5日讯(记者 王

娇 通讯员 赵梁 王臻)

近日，岚山公路工作会议召
开，安排部署了2013年四项重
点工作，会议现场，新风扑面。

记者注意到，会议现场没
有摆放鲜花、水果，会议时间
也由往年的3个多小时变成了

今年的1个半小时。
往年20多页的公路工作

报告，今年只有12页，对去年
公路工作取得的成绩提纲挈
领一带而过，对下步工作计划
进行了统筹兼顾地详细部署，
报告时间缩短了近一半，整个
报告言简意赅、短小精悍。
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